



REGINE SIXT KINDERHILFE STIFTUNG
TRÄNCHEN TROCKNEN

powered by **SIXT**

PRESSEMITTEILUNG

Starke Frauen, starkes Netzwerk: Regine Sixt begrüßt rund 1.200 inspirierende Frauen zu ihrer traditionellen “Regines Damenwiesn” auf dem Münchner Oktoberfest

- **Einzigartige Stimmung und spannender Austausch im Schützen-Festzelt am Fuße der Bavaria**
- **Alle Damen kamen in schönster festlicher Tracht und genossen die bayerisch-zünftige Atmosphäre der Regine Damenwiesn unter dem Wiesn-Himmel**
- **Veranstaltung zugunsten der Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN für die weltweite Hilfe von Kindern und Jugendlichen in Not**

München, 23. September 2024 – Rund 1.200 weibliche Gäste aus Wirtschaft, Politik, Medizin, Kultur, Medienindustrie, dem diplomatischen und konsularischen Corps und weltweit tätigen Kinderhilfsorganisationen folgten heute der Einladung von Regine Sixt zur diesjährigen “Regines Damenwiesn”, die mittlerweile zu einem festen Termin im Kalender vieler namhafter Damen aus aller Welt geworden ist. Beim Empfang begrüßte eine strahlende Regine Sixt die Damen persönlich und verbreitete somit von Beginn an Lebensfreude unter den Gästen. Die Veranstaltung im Schützen-Festzelt am Fuße der Bavaria bot bei einem gemütlichen Mittagessen unter bayerischem Wiesn-Himmel Raum für einen spannenden Erfahrungsaustausch unter engagierten Powerfrauen aus allen gesellschaftlichen Bereichen. Schon seit 24 Jahren steht die internationale Veranstaltung für herzliche Gastfreundschaft sowie fröhlichen Austausch und wird

als eines der größten, bekanntesten und beliebtesten Frauennetzwerke weltweit geschätzt.

Veranstaltung zugunsten der Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN

Die exklusive Veranstaltung findet seit jeher zu Gunsten der Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN statt. Die Stiftung ist das offizielle Corporate Social Responsibility Programm (CSR) der Sixt SE und ein fester Bestandteil der Unternehmenskultur. Seit vielen Jahren unterstützt die Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN weltweit Projekte für hilfsbedürftige Kinder aus allen Kulturen und Religionen. Die eingeladenen Frauen ließen es sich nicht nehmen, mit ihren Spenden einen Beitrag zur Verbesserung der Lebensumstände von Kindern und Jugendlichen weltweit zu leisten. Die diesjährigen Spenden sollen unter anderem in die Einrichtung und Ausstattung einer Vorschule fließen, welche Kinder aus besonders einkommensschwachen Familien in London fördert, sowie in die Renovierung und Einrichtung einer Schule inklusive Therapieräumlichkeiten für Kinder mit Entwicklungsstörungen in Spanien.

Regine Sixt, Gründerin und Vorstandsvorsitzende der Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung: „Die Regine Damenwiesn ist ein unvergessliches Erlebnis und seit vielen Jahren fester Bestandteil des Münchner Oktoberfests. Ich freue mich sehr, so viele inspirierende Frauen aus aller Welt in diesem Rahmen treffen zu können. Besonders am Herzen liegt mir, dass wir dabei im Rahmen meiner Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN gemeinsam Gutes für bedürftige Kinder tun können. Unsere Zusammenkunft steht im Zeichen, sich für das Wohl anderer einzusetzen und die kleinsten und schwächsten Mitglieder unserer Gesellschaft zu unterstützen. Wir alle stehen in der Pflicht, dort zu helfen, wo es den Menschen nicht so gut geht wie uns.“

In den vergangenen 24 Jahren hat die Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN ihre Arbeit kontinuierlich ausgebaut. Sie hat inzwischen mehr als **370 Projekte in 65 Ländern** in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Fürsorge und Nothilfe unterstützt gemeinsam mit kooperierenden und anerkannten wohltätigen Organisationen wie die Malteser International, die Johanniter-Unfall-Hilfe oder die Welthungerhilfe sowie zahlreichen engagierten Menschen, wie den SIXT Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus über 100 Ländern, in welchen SIXT aktiv ist. Zu den Projekten zählen unter anderem:

Im Bereich Bildung

- **Absolute Return For Kids (ARK) in London, England:**
Förderung der Einrichtung und Ausstattung des Innen- und Außenbereichs der neuen Vorschule der Ganztagschule „Ark Globe“.
- **Christoffel-Blindenmission in der Region Turkana, Kenia:**
Unterstützung des barrierefreien, kindergerechten Ausbaus von 26 schulischen Einrichtungen, zugunsten von Kindern mit Behinderung.
- **Andrea Bocelli Foundation Educational Hub in Sforzacosta, Italien:**
Förderung des 'Music Lab' im Rahmen des Wiederaufbau's der Grundschule nach der Zerstörung durch das Erdbeben.

Im Bereich Fürsorge

- **Auma Obama Foundation Sauti Kuu in Alego Nyang'oma, Kenia:**
Finanzierung von Ausstattung des ‚Vocational Training Centre‘ für benachteiligte Kinder und Jugendliche.
- **Münchner Waisenhaus in München, Deutschland:**
Förderung der Renovierung des Turnraums im Münchner Waisenhaus, in dem 134 Kinder betreut werden.
- **Obama Foundation in Chicago, Ill. USA:**
Förderung des Baus des Spielplatzes auf dem Gelände des Obama Presidential Centers in South Chicago.
- **The Children in Need Foundation in Ħamrun, Malta:**
Unterstützung des Baus neuer Räumlichkeiten im Fra Diegu Home für die psycho-therapeutische Betreuung von traumatisierten Kindern.

Im Bereich Gesundheit

- **Alder Hey Children's Hospital in Liverpool, England:**
Förderung des ‚Same Day Emergency Care Centre‘- Neubaus mit der Finanzierung von neuen, modernen Behandlungsräumen sowie deren Ausstattung mit medizinischem Equipment.
- **Hôpital Universitaire Robert Debrée in Paris, Frankreich:**
Förderung von Renovierungsprojekten im Kinderkrankenhaus, die eine verbesserte Versorgung der kleinen Patienten ermöglicht, u.a. pädiatrische Notaufnahme, Patientenräume, Bildungsraum und Sportplatz.
- **MOMO Kinderpalliativzentrum in Wien, Österreich:**
Förderung der Innenausstattung für die Räumlichkeiten des Kinderpalliativzentrums.

Im Bereich Nothilfe

- **Kindertagesstätte des Kloster St. Gabriel in Berlin:**
Renovierung und Ausstattung des ehemaligen Klosters St. Gabriel, in dem ukrainische Kinder mit ihren Müttern untergebracht sind.
- **Kinderkrankenhaus N°1 in Kiew, Ukraine:**
Finanzierung von dringend benötigter medizinischer Ausstattung nach dem russischen Angriff auf das Okhmatdyt Kinderkrankenhaus.

Weitere Informationen zur Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN gibt es im Internet unter www.regine-sixt-kinderhilfe.de sowie auf der Facebook-Seite unter www.facebook.com/reginesixtkinderhilfestiftung.

Über die Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN

Die Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung TRÄNCHEN TROCKNEN entwickelt und realisiert weltweit Hilfsprojekte in den vier Bereichen Bildung, Gesundheit, Fürsorge und Nothilfe für Kinder. Die Stiftung wurde vor 23 Jahren von Regine Sixt als Regine Sixt Kinderhilfe e.V. in Pullach, Deutschland gegründet. 2011 erfolgte die Umwandlung in eine gemeinnützige Stiftung bürgerlichen Rechts. Heute ist die Stiftung das offizielle Corporate-Social-Responsibility-Programm der SIXT SE und ein fester Bestandteil der SIXT Unternehmenskultur. In tatkräftiger Zusammenarbeit mit den SIXT Ländern konnte die Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung bereits über 370 Projekte in 65 Ländern weltweit unterstützen.

Weitere Informationen

Regine Sixt Kinderhilfe Stiftung
Colette Richartz
Tel.: +49 – (0)89 – 74444 4267
Mail: dryinglittletears@sixt.com